

# SPD-Fraktion

In der Bezirksvertretung Ehrenfeld



## Bezirksrathaus

Venloer Str. 419-421  
50825 Köln

Telefon: 0221 / 22194 - 303

Fax: 0221 / 22194 - 313

Mail: SPD-BV4@stadt-

koeln.de

www.SPDFraktion-

ehrenfeld.de

Herrn  
Bezirksbürgermeister Josef Wirges  
Venloer Str.419-421  
50825 Köln

Frau  
Oberbürgermeisterin Henriette Reker  
Historisches Rathaus  
50667 Köln

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

**AN/1073/2018**

## Dringlichkeitsantrag gem. § 12 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	02.07.2018

## Dringlichkeitsantrag der SPD-Fraktion, betr.: Erhalt der Postfiliale in Bickendorf, Am Haselbusch

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,  
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die SPD-Fraktion bittet folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung zu setzen.

### Beschluss:

Die Bezirksvertretung beschließt, dass die Verwaltung mit der Deutschen Post AG Verhandlungen aufnimmt, damit die gut frequentierte Postfiliale in Bickendorf, Am Haselbusch, und das Spektrum der Leistungen in vollem Umfang erhalten bleiben.

### Begründung:

Die vor wenigen Tagen erschienene Mitteilung, dass die Deutsche Post AG beabsichtigt, die Postfiliale in Bickendorf, Am Haselbusch, zu schließen und das Angebot in einem sogenannten Post-Store weiterzuführen, rief umgehend eine große Protestwelle in der Bickendorfer Bevölkerung hervor.

Diese Postfiliale wird sehr gut frequentiert, sowohl von vielen Einwohnern, von älteren Menschen und in großem Umfang von Geschäftsleuten.

Auch viele Ossendorfer nutzen diese Postfiliale.

Die nächste Filiale der Deutschen Post AG wäre bei einer Schließung im Barthonia-Forum. Nur dort wäre das komplette Angebot der Post vorhanden, angefangen von Beratung, Postbank u. ä.

Das würde bedeuten, dass die Kundinnen und Kunden, insbesondere die älteren aus Bickendorf und Ossendorf den unverhältnismäßig weiten Weg mit der Bahn, dem Bus, dem Auto, dem Fahrrad oder zu Fuß zurücklegen müssten. Insbesondere könnte gebrechlichen Menschen die Versorgung mit der Post verwehrt sein.

Es wäre daher unverantwortlich, diese Filiale zu schließen.

Daher sollte unverzüglich mit der Deutschen Post AG verhandelt werden, die Postfiliale in Bickendorf zu erhalten.

Freundliche Grüße

Petra Bossinger  
Fraktionsvorsitzende

Udo Hanselmann  
Bezirksvertreter